



Superficie
Référence
Prix

82 m² 666V6882A 239 000 €

Fitou Appartement à vendre (11510)

MAISONS & APPARTEMENTS

Bel appartement dans domaine privé avec piscine proche des plages de la Méditerranée! Ce très beau T4 en rez-de-chaussée est situé au cœur du Domaine des Capitelles, un havre de tranquillité au pied des collines de Fitou, en Languedoc-Roussillon (Occitanie). Dès l'entrée, vous serez séduit par le lumineux espace de vie : un séjour spacieux ouvert sur une cuisine entièrement équipée, pensé pour partager d'agréables moments en famille ou entre amis. De larges baies coulissantes laissent entrer la lumière naturelle et s'ouvrent sur une terrasse qui longe la façade principale, à laquelle deux des ...

Beautiful apartment in a private estate with swimming pool near the Mediterranean beaches! This beautiful ground floor three-bedroom apartment is located in the heart of the Domaine des Capitelles, an oasis of calm at the foot of the Fitou hills in Languedoc-Roussillon (Occitanie). As soon as you enter, you will be seduced by the bright living room: a spacious living room that opens onto a fully equipped kitchen, designed for sharing pleasant moments with family or friends. Large sliding windows let in natural light and open onto a terrace running along the main façade, to which two of the ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





